



建交労鉄道

岩手地本

2018年 1月18日
NO 101号

発行責任者
須藤清成



ジャズボーカル 金本麻里さん

2018年国民春闘岩手県共闘会議 新年旗開き

2018年1月6日盛岡市サンビル7階ホールにおいて、13時30分から国民春闘岩手県共闘会議・年次総会。新春旗開きが18時より130名の参加で、2017年に日本ジャズボーカルで新人賞受賞された、盛岡の金本麻里さんのオープニングステージが始まり、「希望」という素晴らしい歌を披露して頂き、新しい年にむけて、9条改憲を阻止する雰囲気会場を覆いました。

国民春闘の4つの重点

- ① 誰もが8時間働けば人間らしいくらいが実現する春闘。
- ② 格差を是正する春闘。
- ③ 安倍9条改憲に終止符を打ち、戦争する国づくりから転換し、平和で核兵器のない世界をつくる春闘。

④ すべての加盟組合が新しい仲間を迎え、組織拡大で大きく増やし、前進する春闘。

いのち・くらし・働き方・平和を守る2018春闘 憲法「改正」を許さないたたかいと展望と題し、講師として、長尾ゆりこ全労連副議長が学習講演をしました。

9条に自衛隊を書き加えるなどどんな問題が起こってくるのか。9条が「制限規範」から「授権規範」に変わる。加憲する「自衛隊」は災害援助のための自衛隊ではなく、「戦争にもとづく自衛隊」。

一番大切なのは、発議させないことだから、発議できない

い圧倒的な世論をつくる事が力。そのためには「3000万署名」が呼びかけられた。この署名運動の中で、民主主義を育て、民主主義をこの国にとり戻す署名です。

激しい綱引きの時代、憲法を学び、政治を語り合い、憲法を守る春闘にという講演でした。

春闘方針に賛成する立場から、自治労・生協・農協・盛岡労連・国公各労組から発言がありました。

旗開きでは、争議組合紹介。新規結成組合紹介。アトラクション、フアンキーフェス、労働者合同合唱。「春闘勝利」団結ガンパローで2018春闘幕開です。

今後の取り組み

- 1月21日 建交労岩手本部春闘学習会 13時30分 上田公民会2階
- 24日 ローカルユニオン 盛岡地域支部18回定期大会 北ホテル 2階会議室
- 2月2日 盛岡地区春闘会議年次総会 勤労福祉会館 18時15分

4日 第19回地本代表者会議 (東日本本部委員会)

2018春闘方針を確立するために代表者会議を開催します。

場所 東日本本部上野事務所
出席者 各地本代表者、東日本執行部

4日 第26回 岩手県勤労者

囲碁将棋大会

11日 「建国記念日の日」

を考えるつどい 総合福祉センター

人間が健康に生きて行く為に 101

今年のは、今年うちに 心と体の大掃除 一年の罪や穢れを祓い清める一との意味が込められ、古くから風習として伝わる「年末の大掃除」。掃除の基本は、不要なものを捨てる(出す)ことですが、執着の煩悩が邪魔をして誰しも手放すのが苦手。

お金は入ってくる時はうれしいが、出すときは多いに悩む。

家の中も色んな物をため込んで、捨てられずにごみの屋敷。

食べ物も、口にするとときは過ぎる程食べてしまうが、便秘で出ない。

自然界は出入り口。出さずに入れてばかりは法則違反と分かっているが。

できることから一つずつ、続けていきましょう。

外見ピカピカ 中身ドロドロ!

体の汚れというと、肌や髪の毛など表面的なものを連想しがちだが、その点(清潔さ)は歴代日本人の中で現代人がダントツの綺麗さを誇っている。

でも、より健康と関係が深いのは、体の内面的汚れ。その点(体内の汚れ)から見ると、現代人は歴代最低の汚さではないか。

「ゴミ」溜め込みやすい現代人

なんでそんなに汚れていると言われるのか。それは

- 便秘がち ● 水分不足
- 低体温 ● 汗をかきにくい

等々といった特徴の、現代人の体は『体の中のゴミを溜め込みやすい状態そのもの』です。※人間の体は60兆の細胞から作られていると言われています。その60兆の一つひとつが、日夜しっかり働いてくれてこそ、健康は保たれます。

自動車は動く時は、排気ガスが出るが、細胞は働けば働くほど、老廃物(ゴミ)が出てくる。そのゴミは、血液にのって便や尿、汗に混ざり、体の外に出されるが、便や汗が出にくい体では汚れが溜まる一方です。

また、近年では食品添加物や化学薬品など、体を汚すものが口から入る機会がどんどん増えている。

排出されにくい体になっているのに、汚れの元はどんどん入りやすくなっている。

「冬場」は特に注意!

冷えた体は老廃物(ゴミ)が溜まりやすい

最近、体温計をはかったことがありますか?。平熱が35度台と『低体温』の人が若者を中心に増えてきているようです。

冷たい体も、血液の流れがわるくなり、体にゴミをためこみやすくなる(排出さらにくくなる)

寒い冬場を迎えるにあたって、「体の中から温まる、ゴミを溜め込みにくい生活習慣」に見直したい。

原発ゼロ

原発と農業 土の力が放射能を抑え込んだ 井上 駿 その日、2011年3月11日、私は平塚市郊外の家庭菜園で仲間と仕事をしていた。突然の揺れに大股に大地を踏みしめて耐えていたことを昨日のように思い出す。三日後にフジテレビから電話があって、原発事故の農産物に対する影響について話してくれという。局まで出かけて行ってアナウンサーの質問に答え「今の段階で安全だとはいえない」との意見は変えなかった。多くの友人に「テレビでしゃべるよ」と連絡してあったのに結局放映されなかった。局に問い合わせるとディレクターの判断で放映しないことにしたという。このときすでに視聴者に心配させないという政府の方針がはっきりしている、テレビ局はそれに従ったのだろうか。

農家の大変な努力による。農家は汚染された草を刈り、土を耕し、放射能を地中深く埋め込んだ。意識の高い農家は通常の耕起では15〜20cmの深さになるところをプラウ耕で30cmの深さまで耕した。土の中の粘土

鉅物や微生物がセシウムなどを吸着したと考えられるが、その仕組みについて研究はこれからである。

農家の様々な努力・工夫に対してそれを支えた研究者たちがいた。新潟大学の野中昌法教授は福島に通いつめて現地測定を繰り返して、今年6月、志半ばにして病気で亡くなられた。野中先生

のほかに多くの研究者たちが農家と手を組んで放射能汚染の実態を明らかにするとともに、農産物の安全を確かめた。

稲や野菜などに移行した放射能はきわめて微量で、しかも福島農産物は全量検査を経ているので今は十分安心している。土がその力で放射能を抑えていることは確かだが、それで問題が解決し

たわけではない。現地でも放射能が異常に高いホットスポットは残っているし、きのこ類は今でも食べられない。売ることできない。チエルのノブイリの事故に学ば

人の被害が明らかになっ

てくるのは5、6年経ったからである。福島では

※技術士、1933年生 農林水産省・各地農業試験場で勤務(埼玉県鴻巣市、つくば市、札幌市、盛岡市、善通寺市)全農 官農技術センター(平塚市)、JAS有機

私たちができることは、忘れないこと、学ぶこと、欺瞞を許さないこと、風評に正確に対処すること、様々な形で福島を支援することだろう。

井上 駿 氏

えてきているという。それを覆い隠すように安全宣言をして帰郷を促す政府・東電の欺瞞を許すことはできない。



しかし、会社は大幅に列車が遅れている場合には、「休養」の指示を行うことで、その時間を「労働時間から減算し労働時間以外の時間」とす

「休養」を指示することで、退勤時間が5時間遅くなっても、超勤は1時間しか付かないという矛盾が生じます。

労働時間が一方的に変更されたり、退勤時間が遅れても超勤が支払われないことは、「出勤後に会社による労働時間及び退勤時間の任意な変更」にあたり、労働省基発1

「超過勤務手当を支払

建交労鉄道本部の見解

これまでの交渉において、「待機と休養」の労働時間の取扱については、会社と「対立」状態であるが、組合の主張は一貫して所定勤務の労働時間を超えた時間については「超過勤務手当を支払

「休養」指示の実態と建交労鉄道本部の見解

JR貨物の運転士勤務における労働時間は、特殊勤務扱いとなるため就業規則上、出勤から退勤の間に「休憩時間」という時間はなく、「労働時間」か

「休養」指示の実態と建交労鉄道本部の見解

その休養の指示は、2回まで行うことができ最大8時間（4+4時間）の指示ができることとされています。

「休養」は会社

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

災害時等で列車が遅れた場合の扱い

災害時等で列車が遅れた場合は、その列車が来るまで「待機」している時間となり労働時間となります。

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

「休養」指示の実態と建交労鉄道本部の見解

災害時等で列車が遅れた場合の扱い

災害時等で列車が遅れた場合は、その列車が来るまで「待機」している時間となり労働時間となります。

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

「休養」指示の実態と建交労鉄道本部の見解

JR貨物の運転士勤務における労働時間は、特殊勤務扱いとなるため就業規則上、出勤から退勤の間に「休憩時間」という時間はなく、「労働時間」か

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮



国民春闘共闘

安倍9条改憲・労働法改悪NO！

賃上げと安定雇用で地域活性化！

この手に武器はもたせない

だから、変えない日本国憲法



安倍「働き方改革」

「戦争する国」まっしぐら

人員は正

規で雇い

きちんと

賃上げす

ることを

要求して

います。

そうして

こそ、日

本経済が

上向きに

なりませ

ず。

日本全体で女性の賃金は男性の半分。

子育てできる賃金が必要

1,000円×1,860時間=186万円

1,500円×1,860時間=279万円

安倍「働き方改革」

つて？

人員増やして賃金上げて安心して預けられる保育所を

ストップ！

安倍「働き方改革」

憲法9条が危ない

加憲は改憲

改憲勢力が国会の3分の2を占め、改憲の発議ができる状況です。安倍首相は「9条に自衛隊を書き加えるだけ」と改憲を言いだしました。本当にどうですか？ いえいえ、これは「戦争する国」への総仕上げ。9条2項のしほりを解かれ、秘密保護法、安保法制共謀罪など数々の悪法が動き出します

自衛隊を9条3項に書き込んだら「戦争する国」まっしぐら

●自衛隊はアメリカと一緒に海外で武力行使する軍隊に！

●激戦地南スーダンへの派遣も違法でなくなり

北朝鮮の核ミサイル開発問題は「対話」で解決を

安倍政権になってから北朝鮮との間の緊張が高まっています。北朝鮮自ら合意した「6カ国協議」合意や日朝平壤宣言に解決の方向が示されています。憲法9条をいかに平和外交「対話」こそ求められています。

2018春闘

8時間働けばふつうにくらせる社会に一日の労働は8時間、週40時間までということが法律で決められています。

安倍首相が通常国会に提出しようとして

安倍「働き方改革」

つて？

人員増やして賃金上げて安心して預けられる保育所を

ストップ！

安倍「働き方改革」

北朝鮮の核ミサイル開発問題は「対話」で解決を

安倍首相が通常国会に提出しようとして

安倍「働き方改革」

つて？

人員増やして賃金上げて安心して預けられる保育所を

ストップ！

安倍「働き方改革」



安倍「働き方改革」

つて？

人員増やして賃金上げて安心して預けられる保育所を

ストップ！

安倍「働き方改革」

計報

吉田孝さんは、仙台の娘さんの所で病氣治療中でしたが、2017年12月16日享年78歳で永眠されました。

吉田孝さんは、宮古機関区で乗務員をしながら組合の役員をしていました。昭和60年国鉄の組織機構改革で、宮古機関区が釜石機関区と統一され、釜石機関区宮古派出所で乗務をしていました。

その後JR東日本に配属になり、宮古で乗務員として退職。その後JR関連企業に就職。盛岡駅の車両清掃に係りながら、建交労鉄道岩手地本で活動されました。JR関連の仕事を退職されても、北ホテル駐車場の仕事をしながらの建交労岩手本部に役員として奮闘されていましたが、3年ほど前にガンと診断され、娘さんの所で治療に専念されていきました。

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮

命令下にはない

退勤時間が遅くなれば

また、「休養」は指揮